

Il a commencé à faire partie de notre famille

L.L.B., Argentine

29/03/2011

Après deux ans de mariage, nous avons eu une petite fille qui à cause de mauvais soins a eu une paralysie cérébrale [...] Maria Paz, c'était son prénom, a vécu quatre ans. Nous avions à l'époque une affaire qui a périclité à cause des dépenses que provoquait la santé de notre fille. Nous avions juste les revenus

permettant de rembourser l'administration, les frais médicaux, les analyses et tout ce que nous nous ne remboursait pas la sécurité sociale. L'une de nos connaissances nous remit un jour la neuvaine du travail à saint Josémaria. Ce jour-là nous avons commencé à la faire, mon époux et moi.

Le jour où nous achevions cette neuvaine, mon mari qui est enseignant a été embauché comme directeur d'un collège privé de la ville. Nous devons cela à saint Josémaria. Il est toujours dans mon cœur et je sens qu'il me guide sans cesse, qu'il m'encourage à bien faire les choses, à travailler de mieux en mieux. Il fait partie de ma vie, de ma famille. Ses sages conseils nous accompagnent le long de la journée et nous font comprendre que chaque instant, chaque situation sont à sanctifier. Tout ceci n'est qu'un petit

aperçu de tout ce que saint Josémaria a fait pour nous.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/il-a-commencé-a-faire-partie-de-notre-famille/>
(12/01/2026)